

Insomnio

Adriana Godinez



Capítulo 1

Insomnio, cuando te iras de mí? O es que me amas como yo amo la luna, pero déjame dormir amor, que tú no sabes si esta es la última noche. La noche en la que llegas a mi mente y obstruyes cada uno de mis pensamientos, quien te crees entrando así a mi mente?

Espero que tengas muy buenas respuestas a mis preguntas porque si no las tienes tú, yo tampoco las tendré. Eres como calor en Alaska, eres la luz de mi oscuridad que cuando llegas lo sombrío desaparece, eres una gota de agua en verano tan sedienta estoy de ti que ahora te veo como una gota de agua, eres lo único que no esperaba encontrar, pero que crees? Te encontré.

Él, es el misterio de mi imperfección que se vuelve perfección para sus ojos, es lo contrario a lo común, es mi amor imaginariamente platónico. Eres mi amor platónico, porque no te puedo tener, pero si podemos vivir una fantasía juntos, llegar hasta el final con los besos sedientos, hundidos en un eterno amanecer, llegar hasta el fin cuando detienes el tiempo estando a mi lado. Lo más triste es que todo es para guardarse, para guardárnoslo en el corazón y en la memoria los pocos fragmentos para sobrevivir. Llegará el día en que decidirás marcharte, no porque el amor se acabe, sino porque deberás hacerlo, ambos quedaremos con corazones rotos, sin nadie que los pueda reparar más que volver a estar juntos.

Dime tú que es lo que pasara cuando todo termine?

Te gustaría seguir siendo mi amor platónico?

Espero que sí, porque a mí me gustaría ser la chica rara que te haga sonreír siempre aunque cargue con miles de problemas, aquella que siempre estará para ti porque dejaste tu nombre sellado en mi corazón como señal de pertenencia. Ahora me doy cuenta de lo que significa el amar, lo que significa el verdadero amor. No el amor que está lleno de sexo, drogas, piel. Sino el amor que te brinda una persona con el solo hecho de estar a tu lado, el amor no es llanto es felicidad, el amor no es cursi es tierno, el amor no te hace sentir menos te hace sentir seguro. Las personas que saben amar están destinadas a ser felices para toda su vida si encuentran a su media naranja, quizá algún día te toparas con tu alma gemela y tendrás la incertidumbre de saber si vale la pena quedarse, o marcharte para seguir buscando el amor. Pero no te asustes... Lo sabrás cuando la veas, el consejo que te doy amigo lector, es que no lo dejes ir. Cada persona tiene destinada su felicidad al lado de su alma gemela, así que te ira más que bien si logras coincidir con ella.

Así que ahora ya sabes que es el Amor?

Cuando amas, sientes que los mundos se fusionan y se vuelven uno. Cuando amas, vez lo perfecto y añoras por conocer lo raro. Cuando amas, no existe el tiempo en un beso, porque al besar explota el volcán más grande dentro de tu corazón. Cuando amas, no existirán barreras que te detengan cuando vas caminando de la mano con el amor. Cuando amas, olvidas el pasado, empiezas a vivir el presente, y añoras ver el futuro.

No pierdes nada al amar, sino ganas amor.
Y el amor verdadero, es como buscar tratar de tocar el aire.